

LAGOS '93

concertación

COMUNICADO DE PRENSA

El Alcalde del Partido Humanista de Maullin, Chofik Sade ofreció hoy públicamente su apoyo al Candidato Presidencial Ricardo Lagos, quién le agradeció su gesto y manifestó sentirse muy satisfecho porque prácticamente todas las juntas inscriptoras de independientes en las regiones octava y novena están funcionando.

Con un entusiasta discurso, frente a más de 500 personas en la sala Diego Rivera de Puerto Mott el candidato dió por finalizada su gira por las regiones VIII, IX y X. Además de hacer un positivo balance de su paso por las provincias sureñas, destacó que "debemos ser fieles a lo que somos, a la izquierda, al progreso y a la justicia social". Añadió que "Chile es éste y democracia, es la que hemos construido. No luchamos por recuperar la democracia para que el progreso sólo llegue a unos pocos".

Acerca de la estrategia de su campaña señaló que durante esta elección primaria lo que su sector busca es el voto mas duro. Es decir, "el de aquellos simpatizantes de la Concertación que están lo suficientemente entusiasmados y dispuestos a inscribirse para ir a votar".

Al referirse a los costos de las primarias dijo no haber sacado las cuentas, "pero son cuentas modestas".

Consultado sobre las tensiones que se están dando en los distritos por los cupos parlamentarios, el dirigente fué enfático: "Lástima que durante la gestión de este Parlamento no hayamos sido capaces de cambiar el sistema electoral. Porque en una votación democrática se presentan todos los candidatos de los partidos, se vota y el que obtiene más votos sale elegido. Ese es un sistema normal". Agregó que el sistema binominal, en cambio, es el que lleva a la formación de bloques. "En cada bloque se distribuyen cupos y la opinión pública lo único que ve son las negociaciones de unos caballeros disputándose unas pegas".

DEPARTAMENTO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS

viernes 23 de abril, 1993